

HEMOS APRENDIDO...

Hemos aprendido de la importancia de la salud, de la importancia de la responsabilidad individual para resolver un problema colectivo y de lo que nos cuesta vivir sin abrazarnos.

Hemos aprendido a priorizar. Toda la planificación de nuestra vida, en un momento, se puede ir al traste, todo es relativo en esta vida.

Hemos aprendido que de la noche a la mañana nuestro puesto en la biblioteca es el salón de nuestra casa y además valoramos la fortuna que tenemos con este trabajo.

Hemos aprendido que, a pesar de todo, el ser humano tiene una enorme capacidad de adaptación a “lo que venga” y en ese sentido a valorar la resignación y comprensión de nuestros usuarios ante la normativa impuesta por la BUZ. Lo han aceptado todo.

Hemos aprendido que en la vuelta a la presencialidad ha habido un mayor acercamiento de nuestros usuarios.

Hemos aprendido a trabajar en equipo a través de una pantalla. Esta pandemia no ha conseguido romper la buena relación entre compañeros.



Hemos aprendido que no hay kms entre Zaragoza, Huesca y Teruel. Lamentablemente ha sido necesaria una pandemia para tener la oportunidad de participar en grupos de formación, de trabajo, etc, sin necesidad de movernos de casa y en igualdad de condiciones con el resto de los compañeros.

Hemos aprendido a gestionar el estrés que nos ha producido la falta de medios y conocimientos para trabajar desde casa, pensando que no seríamos capaces de alcanzar los objetivos de la BUZ.

Hemos aprendido a transformar los espacios de acuerdo a los nuevos modelos de aprendizaje.

Hemos aprendido que la transformación digital es una exigencia para nuestras instituciones.

Hemos aprendido a organizar la prestación de servicios en consonancia con el nuevo entorno.

Hemos aprendido de la importancia de la Biblioteca para poder llevar a cabo la docencia virtual.



Hemos aprendido lo trascendental del compromiso para trabajar en cooperación entre universidades e instituciones, haciendo accesible para el usuario toda la información desde su ordenador.

Hemos aprendido que podemos acceder virtualmente a exposiciones, ferias del libro, Jornadas de Bibliotecas...

